

Pêche du brochet : Coup d'envoi de la saison le 27 avril

Le célèbre poisson fait son retour au bout des lignes ! La pêche du brochet toutes catégories ouvre officiellement le samedi 27 avril 2024* sur l'ensemble du territoire français.

Les adeptes de sorties à sensations peuvent se réjouir. La pêche du brochet, carnassier emblématique de nos cours d'eau, est de nouveau possible à partir du 27 avril*. Cette espèce offrira cette année encore son lot d'émotions fortes et de beaux moments d'évasion aux pêcheuses et pêcheurs, quel que soit leur niveau.

L'ouverture de la pêche du brochet est un temps fort du calendrier halieutique pour l'ensemble des 1,5 million de pratiquants du 2ème loisir préféré des Français (derrière le football). L'activité est de plus en plus tendance auprès des jeunes. Pour preuve, un tiers des adhérents a moins de 25 ans.

Avant de profiter de moments de connexion avec la nature, il est nécessaire d'être muni d'une carte de pêche, disponible sur cartedepeche.fr ou chez un distributeur agréé. Elle se décline en plusieurs formules pour répondre aux besoins de chacun (annuelle, hebdomadaire, journalière, personne mineure, découverte femme, découverte moins de 12 ans...).

→ Plus d'informations sur les réglementations de la pêche de loisir en [cliquant ici](#).



* Des particularités locales peuvent exister : renseignements sur les [sites des fédérations départementales de pêche](#)

